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第６回基山町総合計画審議会 

（要点筆記） 
 

日    時：令和７年３月 24 日（月）14：30～15：10 

場    所：基山町役場 ４階委員会室 

出席委員：16 人 

田口英信 委員、坂本弘 委員、平野かすみ 委員、毛利博司 委員、 

神原玄晃 委員、平野守 委員、天本直美 委員、宮本浩子 委員、 

永尾浩一 委員、山本頼子 委員、稲毛あゆみ 委員、橋本高志 委員、 

森田昌嗣 委員、土肥勲嗣 委員、平川伸子 委員、天野昌明 委員 

欠席委員：２人 

事 務 局：３人 

企画政策課：亀山課長、原主幹、村田主任 

傍 聴 者：０人 

 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 会議録署名委員の選任 

４ 議事 

（１）第６次基山町総合計画基本計画（案）について 

（２）第６次基山町総合計画答申について 

５ その他 

６ 閉会 
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１ 開会 

（事務局により開会） 

 

２ 会長あいさつ 

 ２回目のパブリックコメントは特に意見はなかったようだが、委員の皆さまには修正

案を含め確認をいただき、本日答申までしたいと思っているのでよろしくお願いする。 

 

３ 会議録署名委員の選任 

（事務局） 

 議事に入る前に、本日２名の委員が欠席となっているが、委員 18 名のうち過半数の

出席があるため、基山町総合計画審議会条例第６条第２項に基づき会議が成立している

ことを報告する。 

 また、この会議は基山町審議会等の会議の公開に関する規程に基づき、公開すること

としているため、ご了承いただきたい。 

 （会議録署名委員に橋本高志委員と坂本弘委員を選出） 

 （会長が議長となり進行） 

 

４ 議事 

（１）第６次基山町総合計画基本計画（案）について 

（会長） 

 （１）第６次基山町総合計画基本計画（案）について事務局より説明をお願いする。 

 

（事務局） 

 （事務局より第６次基山町総合計画基本計画（案）について説明） 

 

（会長） 

 ただ今の事務局からの説明について御意見、御質問はあるか。 

 

（委員） 

 基本計画の進捗状況の検証が 2030 年度ということだが、学習指導要領の改訂により、

「１－２ 学校教育」の見直しが必要になるのではないかと思う。現状では、よい案に

なっていると思う。 

 

（会長） 

 全体を通して、御意見、御質問はあるか。 

 

（委員） 

 案の 11 ページに４つのまちづくりの視点が記載され、色付けがされている。案の 22

ページからの基本計画においても色付けがリンクしていると、非常に見やすいと思う。

同じく、63 ページからの施策の成果指標についても色付けをリンクしていると分かりや
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すいと思う。 

 

（会長） 

 見やすくなると思うので、事務局は検討をお願いしたい。 

 

（委員） 

 第６次基山町総合計画について、最終的には町民の方にどのような形で知らせるのか。 

 

（事務局） 

 この後のスケジュールとしては、６月に基山町議会に議案として総合計画案を上程し、

議決後、冊子とダイジェスト版を作り、ダイジェスト版については全戸配布する予定。

また、ホームページに掲載する。 

 

（会長） 

 他に意見がないようなので、第６次基山町総合計画（案）について、基山町総合計画

審議会として承認ということでよいか。 

 

（承認） 

 

 次に、答申書の内容についてもよいか。 

 

  （承認） 

 

 それでは本日の議題がすべて終了したため、進行を事務局へお返しする。 

 

（２）第６次基山町総合計画答申について 

（事務局） 

ここまで２年間かけて、アンケート調査から開始し、本日６回目の総合計画審議会と

なり、本当に長い間、多くの皆さまに携わっていただき、いろんなご意見をいただきな

がら計画（案）が無事できた。これから、議会で審議があるが、令和８年４月からの第

６次総合計画の冊子ができた際には、「kiyamaプライド」という基山町に対する思いを皆

さまと共有したい。 

 それではただいまより、第６次基山町総合計画について、審議会より松田町長へ答申

を行う。 

 

（会長） 

 （答申書を読み上げ、町長に答申書の手渡し） 

 

（町長） 

 まず、森田会長を始め、委員の皆さま方に感謝申し上げる。本日、おかげさまで、第
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６次総合計画の答申をいただき、一段落ついたということで、正直、私自身が一番ほっ

としている。 

今の基山町の状況は、３月末に令和６年度末の数字が確定するが、おそらく５年度連

続人口が増え、４年度連続で過去最高の税収になる。また、町の財政についても、過去

一番健全な状態になっており、マクロ的な数字で言うと非常にいい形になっている。し

かし、マクロ的な数字がよかったら幸せでもなく、身近なことが明るい町ではないと繁

栄はないので、令和６年度から基山町を明るくする運動、基山町明運動ということで、

街路灯、防犯灯、道路の白線、交通安全施設などを積極的に整備していく方針を立て、

進めているところ。令和７年度は、さらに道路や下水道、環境の整備により、町民の皆

さまに身近な幸福や安心を感じていただけるように進めていく。 

そういう最中に第６次総合計画の方向性が固まり、これから 10 年間、この計画を基に

時代に応じて付け加えながら取り組んでいく。基山町がさらにいい町になるように、皆

さま方のご検討結果を 120 パーセント活用させていただき、基山町の方向性を定めてい

きたい。第６次計画の進捗状況も含めて、森田会長を始め、委員の皆さまにはこれから

もよろしくお願いしたい。 

「kiyamaプライド」という言葉を定着させていきたい。基山町で生まれ育った方、移

住して来られた方、基山町には住んでいないが基山町のことを気にかけてくださる方に、

基山町が少しでも良くなるとうれしい、誇りに思うという気持ちをもっていただく。ま

た、基山町の祭り、史跡、地域資源、活動、運動など様々な基山町で起こる事象を全部

合わせて「kiyamaプライド」としたい。ぜひ、町外にお住いの方は、基山町に動きがあ

った場合には「kiyamaプライド」だなと思っていただきたい。委員の皆さまや多くの皆

さまの心の中に、基山町のことを愛していただく、誇りをもっていただくと基山町がよ

りよい町になると思っているので、よろしくお願いしたい。 

最後にもう一度、第６次計画の策定にあたり心から感謝申し上げる。 

 

５ その他 

（事務局） 

（事務局より今後のスケジュールについて説明） 

 

これをもって第６回基山町総合計画審議会を閉会する。 
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基山町総合計画審議会条例第 11 条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 令和７年  月  日 

 

 

   基山町総合計画審議会 会長 

 

 

              委員 

 

 

              委員 

 


